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						これまで投稿した動画毎に行ってきた意見聞き取りと改善点について簡単にまとめました。



１，実験的投稿動画に関して(常磐線、東京駅、しおさい号)



意見・初めてにしてはよくできていると思う(常)

　　・地図を用いたのが良かった(東)

　　・解説に合わせて画像を入れる等してほしい(東)

　　→次回に反映(し)

　　・字幕の向きは横向きの方がいいと思う(し)

　　→次回に反映(冬北鉄旅)

　　・サムネイルの文字が小さい気がする(全部)

　　→(東)と(し)のサムネイルを変更。その後再生数向上



上記の3本の中では、(常)が群を抜いて再生数が高い状態です。理由としては、

・サムネイルに珍しい車両を採用

・日立市内の常磐線というこれまでの鉄道系動画になかったコンテンツだった。

等が考えられます。

　　　

冬の北海道鉄道旅シリーズについては長くなるので別の記事にてまとめます。





各動画のURL

・常磐線https://www.youtube.com/watch?v=BFnOuxCnhNA



・東京駅https://www.youtube.com/watch?v=9ueT5qVEl5Y



・特急しおさい号https://www.youtube.com/watch?v=o7yTP12Zhc0
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